
COMPTE RENDU de la Commission extra municipale de « l'environnement» 
du 20 juin 2011

Présents à la réunion : 
Mesdames  Monique RUMELHARD, Létizia CAMIER, Odile GUILLERM, Claudine VIDAL, Astrid MONET
Messieurs Robert LESOU, Louis-Marie GIACOBBI,  Lionel BROUQUIER, Jean-Jacques LUCIANI, Pierre 
VENEL,  Jean-Mathieu CHIOTTI, Alain FREYERMUTH, Lionel NICOLAS, Guy LE MOULT
Excusés :   Messieurs GREPIN et CAREL

Louis Marie GIACOBBI a préparé un bilan de la commission extra municipale de l'environnement (2009-2011) 
et le distribue aux personnes présentes. Les membres de la commission en discutent et demandent que des 
réponses écrites soient faites par la municipalité pour la prochaine réunion.

Le compte rendu de la précédente réunion est approuvé.

Questions diverses :

le stationnement (zone bleue) limité à 15 mn est trop juste il serait souhaitable de le porter à 30 mn
les rémanents laissés par l'EDF, chemin de Lamanon, de Fioussac, du Loou, sont toujours là
les molochs : problèmes d'incivisme (dépôts des ordures à coté et non dans les molochs) 
fosses septiques : ou en sont les contrôles et quelle suite est donnée à ceux ci
utilisation du papier recyclé : trop cher actuellement. On pourrait peut être commencer par l'utilisation 

d'enveloppes.
Désherbeur thermique : dossier est en cours d'étude

La prochaine réunion aura lieu le lundi 5 septembre 2011 à 18h30  Salle du Conseil

La secrétaire,  
Claudine VIDAL


